



FRANCIA ESPERA A GLORIANA

La talentosa volante tica fue invitada por el PSG para competir en un torneo con el equipo Sub-19 el próximo mes

Freddy Alemán A.
 freddyaleman@elclic.com
 @FreddyA_aidia

REDACCIÓN Los regates, creatividad y visión de juego que mostró Gloriana Villalobos en el Mundial Sub-17 serán puestos a prueba en Francia.

La referente de la Sele en la Copa Mundo fue invitada por el Paris Saint Germain para disputar un torneo internacional con el equipo Sub-19. Gloriana estará en Europa del 10 al 16 de junio.

El interés por parte del conjunto francés, donde también milita la nacional Shirley Cruz, se dio gracias a la destacada participación de la "10" en la cita mundialista.

"Estoy súper agradecida con Dios por todas las oportunidades que da, el Mundial Sub-17, estar en la Selección Sub-20 y también en la Mayor son bendiciones para mí, al igual que esta opción de ir a aprender y crecer en Francia", comentó Villalobos.

Gloriana tendrá dos encuentros

AGENDA DE GLORIANA

MAYO ELIMINATORIA UNCAF

Estará en Guatemala del 20 al 26 de mayo con la Sele Mayor disputando el pase al premundial de Concacaf

JUNIO TORNEO CON EL PSG

Será su primera experiencia con un club internacional. En el certamen habrá equipos de toda Europa

JULIO SELECCIÓN SUB-20

Entrenamientos a tiempo completo. También viajará a una gira en Nueva York con la Tricolor

AGOSTO MUNDIAL SUB-20

El 2 o 3 de agosto la Nacional estaría llegando a Canadá para competir en la cita mundialista

con el PSG, mismos en los que podría ganarse un campo dentro del plantel o podría despertar el interés de otros clubes que estarán ahí como el Barcelona.

"Para 'Glori' es una ocasión para mostrarse como jugadora. Es una puerta importante que se le abre a corta edad y sé que la aprovechará para su desarrollo deportivo, si se le presenta la opción de vincularse al fútbol europeo sería bueno, pero lo dejamos en las manos de Dios", comentó Carlos Villalobos, padre de la jugadora.

Para la futbolista, jugar contra chicas cinco años mayores que ella no es algo nuevo, pues en Islas Caimán fue titular en los cinco encuentros del Premundial Sub-20, enfrentando a potencias de Concacaf como Estados Unidos o México.

Es cierto que físicamente jugará contra muchachas más desarrolladas, pero ya ella sabe lo que es eso. Yo lo que le digo es que no se presione que vaya y practique el fútbol que ella sabe", añadió el progenitor de la seleccionada.